



Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 17. September 2025

## Müllentsorgung leicht gemacht

### Bürgerantrag

Die Stadtverwaltung möge eine Werbe-Aktion durchführen, damit mehr Menschen ihren Müll nicht einfach liegenlassen, obwohl z. B. ein Abfalleimer fast unmittelbar daneben steht. Der große Autoreifen lässt sich allerdings nicht in den Abfalleimer pressen.

Vor wenigen Wochen wurde eine Hecke angezündet und ein Nachbar konnte wenigstens den fortgeschrittenen Brand stoppen. Vor wenigen Tagen wurden zwei Recyclingcontainer zerstört und die Feuerwehr musste löschen. In die zerstörten Recyclingcontainer wurden dennoch Abfallbeutel eingeworfen. Die Bürgerinnen und Bürger konnten offensichtlich nicht lange genug warten bis die beiden ganzen Recyclingcontainer wenigstens geleert wurden.

Wenn die schon vor längerer Zeit geforderte Videoüberwachungskamera installiert worden wäre, dann hätte man jetzt Bilder von den Übeltätern.

### Begründung

Dem sorglose Umgang weniger Bürgerinnen und Bürger mit diversen Materialien muss Einhalt geboten werden. Möglicherweise gab es im Elternhaus oder im Herkunftsland keine ausreichende Erfahrung, dass derartiges Handeln keine Freude schafft, sondern nur Ärger und Kosten zu Lasten aller Bürgerinnen und Bürger.





Reinhard Bernsdorf